

El Viajero

De México a La Garrotxa, todos los planes para la Semana Santa



La manifestación por el Día Internacional de la Mujer en Barcelona, ayer en el paseo de Gracia. MASSIMILIANO MINOCRI

La UE prevé abrir en breve el corredor marítimo para ayudar a Gaza

LUIS DE VEGA / LOLA HIERRO
Jerusalén / Madrid

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, anunció ayer en Lárnaca (Chipre) que el primer envío de ayuda humanitaria por vía marítima desde esa isla a Gaza está "muy cercano". El operativo, apoyado por la UE, Estados Unidos y Emiratos Árabes Unidos, será el primero a gran escala para paliar la hambruna en la Franja, bajo el fuego de Israel. —P2 Y 3

El feminismo toma las calles el 8M a pesar de la división y la bronca política

El movimiento reúne a decenas de miles de personas en más de 40 ciudades españolas, mientras PSOE y PP se enzarzan en ataques

PABLO LINDE / MANUEL VIEJO
Madrid

El movimiento feminista tomó ayer las calles de más de 40 ciudades en España por el Día Internacional de la Mujer. Decenas de miles de personas participaron a pesar de que se convocaron marchas separadas en muchas localidades. Las heridas abiertas por

la ley trans de 2022 aún fracturan al feminismo pero, pese a ello, la causa volvió a demostrar una gran capacidad movilizadora.

En Madrid, la marcha principal reunió a unas 30.000 personas y la alternativa a unas 4.000, según la Delegación del Gobierno. En Barcelona, la manifestación unitaria congregó a 40.000 per-

sonas, según la Guardia Urbana. La jornada también estuvo marcada por la polarización política: Isabel Díaz Ayuso cargó contra la "revolución feminista" que ataca "al hombre, la familia y la maternidad", a lo que Pedro Sánchez replicó: "Muchas mujeres trabajaron muy duro para que ella pueda ser presidenta". —P32 A 36

Una decena de investigados se repartieron el botín millonario del 'caso Koldo'

El empresario Cueto se llevó 9,6 millones; el que menos dobló su salario

Ó. LÓPEZ-FONSECA / J. J. GÁLVEZ
Madrid

Al menos 10 de los implicados en el caso Koldo obtuvieron algún beneficio económico de los contratos de venta de mascarillas en lo peor de la pandemia. Un documento de la Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil detalla que la trama se quedó un tercio de los 54 millones de euros pagados por las Administraciones. Los empresarios Juan Carlos Cueto y Víctor de Aldama, y el exasesor Koldo García fueron los más beneficiados. El que menos ganó pudo doblar su salario de 40.000 euros. —P18 Y 19

ERC y Junts compiten en sus exigencias por los Presupuestos

D. CORDERO / V. MARTÍNEZ
Barcelona / Madrid

ERC y Junts fuerzan la máquina de la negociación presupuestaria y lanzan el mensaje de que el pacto de la amnistía se circunscribe a esa ley. Los republicanos exigen más inversiones para infraestructuras y las partidas pactadas para la investidura, mientras que Junts pone el foco en el pacto fiscal, es decir, un modelo similar a los conciertos económicos de Euskadi y Navarra. —P14

Los jóvenes que anhelan cruzar a Europa acuden a Nuadibú. La ruta a Canarias puede ser una trampa

El puerto mauritano de los sueños rotos

JOSÉ NARANJO
Nuadibú

En una esquina del norte de Mauritania, Nuadibú es la ciudad de los sueños rotos. Un tercio de la población son extranjeros,

jóvenes de Malí, Senegal o Guinea que anhelan cruzar a Europa. "Si todo el mundo quiere ir allí, será porque habrá algo bueno", dice uno. La ruta a Canarias puede ser una trampa. —P21

Babelia

Anna Pacheco, la conciencia social de una milenial

La autora explora las zonas oscuras del turismo de lujo, mito de la clase media



Iglesia católica

Los obispos admiten un grave error en el informe sobre los abusos sexuales —P37

Alemania

El Gobierno planea un duro ajuste en las cuentas públicas de 2025 —P5